
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO DA 

SUBPREFEITURA SANTANA/ TUCURUVI 

Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito (03.12.2018), nesta 

cidade de São Paulo, no auditório da Subprefeitura de Santana/Tucuruvi, 

situada na Avenida Tucuruvi, 808, no bairro do Tucuruvi, em atendimento à 

convocação/ convite datado de vinte e sete de novembro de dois mil e dezoito 

(27/11/2018), reuniram-se em segunda chamada, por haver quorum, às 19h15, 

presentes os Conselheiros Titulares, e a sra. Lucineide de Souza Moraes 

interlocutora da Subprefeitura junto ao conselho, cuja a lista de presença 

anexa, parte integrante desta ata, destacando a ausência da seguinte 

conselheira que justificou sua ausência, Renata Oliveira para deliberarem sobre 

a seguinte pauta 1- Leitura e aprovação da Ata anterior, item 2 – Informes, 

Item 3- Projeto de comunicação entre COM e comunidade, Item 4- Eleição da 

mesa para o próximo semestre 2019. Dando início aos trabalhos o sr. 

Coordenador solicitou para que a leitura e aprovação da ata de novembro fosse 

feito na reunião de janeiro em virtude da Subprefeita não estar presente, o que 

foi aprovado pelos conselheiros presentes. Informes - o conselheiro Teddy 

Espinoza informou sobre a não implantação do espaço para atendimento aos 

dependentes químicos em nossa região , decisão essa tomada em reunião de 

29 de novembro de 2018, na Igreja Salete onde esteve presente o Secretário 

de Relações Governamentais e Sociais, sr. Milton Flávio e representantes da 

comunidade. Também foi mencionado o não envio dos relatórios da reunião da 

SP Aberta bem como da Subprefeitura conforme havia sido prometido relatório 

orçamentário – sra. Vera, relatório das atividades de zeladoria do último ano – 

sr. Felix - Item 3- após debatermos sobre o tema de comunicação ficou definido 

que a conselheira Beatriz irá apresentar um projeto de comunicação e ainda 

será verificado junto a Subprefeita Rosemary a possibilidade de fornecer um 

aparelho celular para a exclusiva utilização deste conselho. Item 4- Eleição do 

Coordenador e Secretário para a gestão de janeiro/2019 a junho/2019 foi 

indicado e aceito por unanimidade a conselheira Beatriz W. de Arruda como 

Coordenadora e o Sr. Teddy Espinoza como Secretário. Nada mais havendo o 

sr. Coordenador deu por encerrada a reunião ordinária, solicitando para que eu 

Roberto Ribeiro Lobo, Secretário eleito do CPM, lavrasse a presente ata que vai 

assinada juntamente com o Coordenador dos trabalhos.  


